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Fragesteller*In: 

 

Edmund Borschel 

SPD-Fraktion  

CDU-Fraktion  

Grünen-Fraktion x 

FDP-Fraktion  
 

Anfrage betreffend:  

Aktueller Stand beim Jungen Forum 

  

 
Sachdarstellung: 
 
Basierend auf einem STAVO-Beschluss aus dem Jahr 2020 tagten nach etwa 1,5 Jahren 
inzwischen Jugendliche gemeinsam mit Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung, um die 
Etablierung des Jungen Forums vorzubereiten.  
 
Dabei soll laut damaligem STAVO-Beschluss 
 
- “der Austausch der jungen Menschen unserer Stadtgesellschaft mit den Institutionen und 
besonders der Stadtverordnetenversammlung befruchtet werden.  
 
-  Es soll von der Stadtverordnetenversammlung aktiv in Zukunftsplanungen und Beratungen 
einbezogen werden, und regelmäßig tagen.  
 
- Seine Aufgaben sollen in einem partizipativen Prozess ausgearbeitet werden und dem Gremium 
bei seiner Etablierung zugrunde gelegt werden.“ 
 
 
Hierzu meine Fragen. 
 
Frage/n: (bei mehreren bitte nummerieren) 
 

1. Wie oft hat das Junge Forum bereits getagt, wann ist die nächste Sitzung anberaumt bzw. 

in welchem Rhythmus sollen die nächsten Sitzungen stattfinden? 

Das Junge Forum hat bisher noch nicht getagt, da dieses bisher nicht formell umgesetzt ist.  

Vor den diesjährigen Sommerferien fand eine Auftaktveranstaltung zur Umsetzung des Jungen 

Forums statt, an der ca. 120 Kinder/Jugendliche teilgenommen haben. Über die jeweiligen 

Schulsprecher wurden alle Kinder/Jugendliche in Baunatal informiert. 

Aktuell befinden wir uns in der Phase des Aufbaus und in kleinen Abstimmungsrunden sowie der 

Erstellung eines Konzeptes werden die bisher aufgegriffen Themen zur Umsetzung eines Jungen 

Forums konkretisiert. 

 

2. Wie war bei den bisherigen Treffen jeweils die Resonanz? 

Da bisher das Junge Forum noch nicht getagt hat, kann diese Frage nicht beantwortet werden. 

Es wird nochmals auf die in Frage 1 mitgeteilte Auftaktveranstaltung mit 120 Teilnehmern 

hingewiesen. 



sitzungsdienst@stadt-baunatal.de 
Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

3. FRAGESTUNDE am 26.09.2022 Anfrage-Nr. 3. FStd. 2022/.10.* 

*Nummerierung der Fragen nach Eingang 

 

 

3. In welcher Form werden die Ergebnisse der Arbeitsgruppen des Jungen Forums in der 

STAVO oder den Ausschüssen vorgestellt bzw. mit uns ausgetauscht? 

In welcher Form und Regelmäßigkeit eine Rückkopplung in die jeweiligen städtischen Gremien 

erfolgen wird, wird im Rahmen der Konzepterstellung konkretisiert werden. 

 

4. Wurde das Thema „Wahlalter ab 16“ bereits mit den Jugendlichen erörtert? - Wenn ja, mit 

welcher Tendenz? 

Diese Frage kann nicht beantwortet werden, da das Junge Forum noch nicht getagt hat. 

 
 
 
Ich danke für die Beantwortung der Fragen. 
 
Edmund Borschel 
 


